



RUMERSHEIM-LE-HAUT

D'azur au saint Nicolas vêtu pontificalement, la mitre en tête, tenant un livre de sa main droite et une crosse de sa sénestre, le tout d'or, adextré de deux croisettes de même, l'une sur l'autre.

Ces armoiries que la grande-maîtrise chargée sous Louis XIV de la confection de l'*Armorial Général* avait attribuées au village de Rumersheim situé en Basse-Alsace sont devenues celles de Rumersheim-le-Haut par une décision prise le 15 janvier 1822 par le conseil municipal de cette dernière commune. Ce transfert d'armoiries ne présente pas d'inconvénient puisqu'entre-temps le blason de Rumersheim (Bas-Rhin) a été modifié (cf. *Les armoiries des communes du Bas-Rhin*, planche LV, n° 400).

Rumersheim-le-Haut qui apparaît en 1298 sous la dénomination « Rumershein » a appartenu aux Habsbourg jusqu'aux traités de Westphalie. L'église est dédiée à saint Gilles.

SOURCE : *Arm. gén.*, p. 15, n° 138.